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ПРОТОКОЛ 
конференции работников и обучающихся КнАГТУ

от 18.09.2017 г.

Избрано делегатов 144 
Всего присутствовало 119

Председательствующий:
Валеев А.М. -  председатель первичной профсоюзной организации 

работников университета 
Секретарь:

Клешнина О.Н. -  зам. директора ИКП МТО

Повестка дня:
1. Избрание Ученого совета университета.

Шишкин Б.В.: Уважаемые делегаты конференции! На конференцию в 
соответствии с нормами представительства, (Приказ №325-«0» от «04» 
сентября 2017г.), избрано 144 делегата. По данным регистрации, на 
конференции присутствует 119 делегатов. Кворум соблюден. Предлагается 
начать работу.

Для ведения конференции необходимо избрать
председательствующего.

Есть предложение избрать
- Валеева Андрея Мусагитовича, председателя первичной профсоюзной 
организации работников университета

Нет возражений? Голосуем. Кто «За» то чтобы председательствующим 
избрать Валеева Андрея Мусагитовича, «Против», «Воздержался».
- Принимается.

Валеев А.М.: Уважаемые делегаты. Спасибо за доверие вести 
конференцию. Для решения вопроса конференции необходимо избрать рабочие 
органы: Секретариат, Мандатную комиссию и счетную комиссию.
Секретариат предлагается избрать в количестве одного человека.
Персонально: Клешнину Оксану Николаевну
Есть ли другие предложения? Нет. Голосуем. Кто за то чтобы секретариат 
представлял 1 человек, персонально - Клешнина Оксана Николаевна. 
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.

Уважаемые делегаты!



Для подтверждения полномочий делегатов конференции нам необходимо 
избрать мандатную комиссию. Мандатную комиссию предлагается избрать в 
количестве 3-х человек.

Есть другие предложения? Голосуем. Кто за данное предложение в 
количестве 3-х человек?

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
Персонально:
1. Юшкина Ирина Александровна специалист Управления кадрами 

и делами
2. Кудрявцева Ольга Алексеевна каф. Физвоспитания и спорта
3. Ткач Надежда Николаевна -  представитель Административно- 

хозяйственной части
Будут возражения? Если нет, голосуем: Кто За названные кандидатуры, 

против, воздержался?
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
Мандатной комиссии прошу приступить к проверке документов.
Уважаемые делегаты!
Для подсчета голосов нам необходимо избрать счетную комиссию.

Какие будут предложения?
Счетную комиссию предлагается избрать в количестве 5-и человек.
Голосуем. Кто за то чтобы в состав счетной комиссии входило 5 человек. 

Против. Воздержался. Принимается.
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
Какие будут предложения по персональному составу?
Поступили предложения в состав счетной комиссии внести следующие 

кандидатуры:
1. Цевелеву Ирину Вячеславовну
2. Цветкова Олега Юрьевича
3. Смирнова Алексея Владимировича
4. Серикова Александра Владимировича
5. Приходченко Оксану Владимировну
Будут возражения? Если нет, голосуем: Кто за то чтобы избрать счетную 

комиссию в составе.
1. Цевелева Ирина Вячеславовна
2. Цветков Олег Юрьевич
3. Смирнов Алексей Владимирович
4. Сериков Александр Владимирович
5. Приходченко Оксана Владимировна 

Против? Воздержался?
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
Уважаемые делегаты!
На рассмотрение конференции выносится ПОВЕСТКА ДНЯ
- о избрании Ученого совета университета.
Предлагается следующий регламент работы конференции:



Для выступлений и обсуждений кандидатур нового состава Ученого 
совета университета до 3 мин.

Для справок до 2 мин.
Голосование до 20 мин.
Во время подсчета голосов объявить перерыв 30 мин.
Для выступлений можно воспользоваться микрофонами в зале.
Будут ли замечания по регламенту и порядку ведения конференции?
Замечаний нет. Голосуем. Кто За предложенный регламент, Против, 

Воздержался.
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
Переходим к рассмотрению вопроса повестки дня.
Уважаемые делегаты!
Согласно Устава университета в состав Ученого совета университета 

автоматически входят ректор университета, проректоры, директора институтов, 
деканы факультетов.

Другие члены Ученого совета университета избираются конференцией 
работников и обучающихся университета путем тайного голосования.

Численный состав и список кандидатов в состав избираемой части 
Ученого совета университета, выносимый на рассмотрение нашей конференции 
был сформирован решением Ученого совета университета от 01 сентября 2017 
г. (Протокол № 6) с учетом предложений структурных подразделений и общий 
собраний обучающихся.

Всем делегатам конференции были выданы бюллетени для тайного 
голосования, в которых указаны кандидатуры в новый состав Ученого совета 
университета.

Переходим к обсуждению кандидатур.
Есть ли желающие выступить по предложенным кандидатурам?
Нет!
Уважаемые делегаты!
Для подтверждения полномочий делегатов нам необходимо утвердить 

протокол мандатной комиссии.
Слово Председателю мандатной комиссии:
зачитывает протокол №1.
Голосуем. Кто за то чтобы утвердить протокол №1 мандатной комиссии?, 

Против. Воздержался?
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
зачитывает протокол №2.
Кто за то чтобы утвердить протокол №2 мандатной комиссии? Против. 

Воздержался?
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
Мандатная комиссия подтвердила полномочия делегатов.
Уважаемые делегаты!
Перед тем как приступить к процедуре тайного голосования, предлагаю 

заслушать информацию о порядке и проведению голосования.
Слово председателю счетной комиссии.



Цевелева И.В.: Уважаемые делегаты! У всех на руках бюллетени, в 
которых указаны кандидатуры в состав Ученого совета университета. 
Несогласие следует выражать вычеркиванием фамилии кандидата из списка. 
При нарушении правил бюллетень будет признан не действительным. 
Бюллетени следует опускать в урну, которая находится на столике 
секретариата.

Валеев А.М.: Уважаемые делегаты!
Приступаем к голосованию.
Объявляется перерыв 30 минут.
Уважаемые делегаты. Подсчет голосов закончен. Для объявления 

результатов голосования слово Председателю счетной комиссии.
Цевелева И.В.:
зачитывает протокол № 1.
Валеев А.М.: Кто за то чтобы утвердить протокол №1 счетной комиссии? 

Против. Воздержался?
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
Цевелева И.В.: 
зачитывает протокол №2.
Валеев А.М.: Кто за то чтобы утвердить протокол №2 счетной комиссии? 

Против. Воздержался?
ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно. Принимается.
Таким образом, конференцией утвержден новый состав Ученого совета 

университета, вопрос, вынесенный на повестку исчерпан, конференция 
объявляется закрытой. Всем спасибо.

Председательствующий

Секретарь конференции


